





40 APLAUSOS MODERADOS PARA LA PELÍCULA

## Estreno en Valdivia tuvo buena recepción



RODRIGO GONZÁLEZ (CALETA)

Después de una hora y 45 minutos de duración de *Se Arrienda*, la reacción del público fue correcta anoche en Valdivia. Se trataba de una de las cintas más esperadas de la edición número 12 del encuentro cinematográfico austral y fue el propio Alberto Fouquet quien se encargó de presentarla ante el público.

Las salas 4 y 5 del complejo Movieland acogieron la proyección del primer

ciclo fílmico de Fouquet. El escritor y ahora director había dicho que se iría a pasear a la ribera del río Calle-Calle mientras se exhibía el filme, demostrando así el nerviosismo que lo invadía antes del estreno.

Cinta melancólica y con un protagonista desarraigado entre los desarraigados (Luciano Cruz Coke). *Se Arrienda* quizá no es el tipo de película que alcance impacto a primera vista, pero la clase de obra que irá ganando fuerza con el tiempo.

ESTRENO - 2 OCTUBRE 2005  
P. 49

# **Estreno en Valdivia tuvo buena recepción. [artículo] Rodrigo González**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

González, Rodrigo

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Estreno en Valdivia tuvo buena recepción. [artículo] Rodrigo González

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)